お詫びとお知らせ

社会福祉法人 十字の園 理事長 鈴木 淳司

弊法人で6月16日に新型コロナウイルスの感染者が3名(利用者2名、職員1名)確認 されましたので、お知らせいたします。

ご利用者、ご家族、ご関係者の皆様におかれましては、多大なるご心配とご迷惑をお掛けいたしますこと深くお詫び申し上げます。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

事態の収束に向けて法人全体で努力しておりますが、最低でも 2~3 週間の期間が必要との見通しでございます。

現在保健所の指導の下以下の対策を行っております。

- ・当該職員ならびに濃厚接触者、および濃厚接触者周辺利用者、職員の行動履歴の調査
- ・濃厚接触職員に対する2週間の出勤停止(宿泊施設待機)、およびその健康状態に関する経過確認
- ・濃厚接触者周辺職員の PCR 検査の実施、およびその健康状態に関する経過確認 ※6 月 17 日現在 PCR 検査実施利用者、職員全員陰性
- ・在宅サービスを中止して、職員を発生施設へ応援派遣し利用者の継続支援 ※中止した在宅サービスの再開につきましてはホームページでもお知らせして参ります。

今後も当法人は、内外への感染拡大抑止と、ご利用者、ご家族、関係者の皆様ならびに職員の安全確保を最優先に、保健所の指導に基づき、迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。

以上